

MOUCHE DES FRUITS

La mouche des fruits datant de 45 millions d'années que nous voyons ici pourvue de l'ensemble de ses caractéristiques, est parfaitement formée. Une mouche des fruits vivant il y a 45 millions d'années est identique à une mouche des fruits actuelle. Pas le moindre changement n'est apparu depuis des millions d'années au niveau des ailes ou du système de vol, des yeux et des systèmes visuels, ou des pattes ou de tout autre élément de la structure physique de la mouche des fruits. Les mouches des fruits étaient exactement les mêmes il y a 45 millions d'années que les mouches des fruits actuelles.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/mouche-des-fruits-59550>